

25th Jany.

the low price, and thus prove their disposition to make themselves useful by earning an honest living, as well as their claim to the assistance of the benevolent. So soon as we were satisfied that the applicants were destitute, and were entitled to assistance, we lost no time in procuring them a passage to some part of the country where we thought they would find employment. Although an Emigrant who has a large helpless family might find employment for a few weeks in the City, and therefore support them during Summer, yet experience has proved that it is much more advantageous both to the Citizen and Emigrants, that such should be forwarded without delay to places where they can find permanent employment, that while they are supporting their family in Summer, they may at the same time be able to make some arrangements for the Winter. The Citizens would be relieved from a destitute population during the warm season, while it would not be more expensive to assist the poor in the early than the latter part of the season, and much less than to support them during the Winter.

What number of persons was relieved, and at what expense?—From the commencement in June, to the 19th October, our Society forwarded 4022 Emigrants to different parts of Lower and Upper Canada, some of which were supplied with provisions; about one half of them were sent to Prescott in Upper Canada, a distance of 130 miles from Montreal; also built a Temporary Building one hundred and twenty feet long by twenty wide; labour procured for 600 persons; 250 provided with places as servants. The expense was £673 8s. 11d.

What kind of provisions were generally used in supplying the Emigrants when they were travelling?—Oatmeal was generally used, because the most economical, portable and agreeable to the habits and wishes of the Emigrants; one pound of Oatmeal was quite sufficient to satisfy one adult per day—children in proportion. We gave them nothing except when travelling—we were able to send a family of eight souls to Prescott, and furnish them with provisions, for 28 shillings.

2 Say Parents,	2 Adult at 4s.	£0 8 0
2 Children over 12 years of age,	2 Adults, 4s.	0 8 0
2 between 3 and 12 do.	1 Adult, 4s.	0 4 0
2 under 3, free,		
Equal to 6 Adults for 4 days —		
24 days at 1½d. per day,		0 3 0
		£1 3 0

The average price of Oatmeal was one penny half-penny per lb.

25 Janvr.

bas prix; c'était un excellent moyen de le mettre à l'épreuve; car plusieurs continuaient à travailler à ce prix, et prouvaient ainsi qu'ils étaient disposés à se rendre utile, en gagnant leur vie honnêtement, et qu'ils méritaient l'assistance des cœurs bienveillans. Aussitôt que nous étions persuadés qu'ils étaient dans le besoin, ou qu'ils méritaient d'être assistés, nous ne perdions pas un instant à leur procurer un passage, pour quelque partie du Pays où nous pensions qu'ils trouveraient de l'emploi. Quoiqu'un Emigré, chargé d'une grande famille, puisse trouver à être employé dans la Ville pendant quelques semaines, et qu'il puisse faire vivre sa famille pendant l'Été, néanmoins, l'expérience a démontré, qu'il est plus avantageux pour les Citoyens, et pour les Emigrés, d'envoyer ceux-ci sans délai; dans les endroits où ils peuvent trouver à être employés d'une manière permanente, afin que, pendant qu'ils soutiennent leurs familles en Été, ils puissent en même tems pourvoir à faire quelque arrangement pour l'Hiver. Les Citoyens seraient ainsi débarrassés d'une population dénuée de tout, pendant les chaleurs de l'Été; et il ne leur en coûterait pas plus pour assister les pauvres au commencement qu'à la fin de la saison, et beaucoup moins que de les soutenir pendant l'Été.

Quel est le nombre des personnes qui ont été soulagées, et combien a-t-on dépensé pour cela?—Depuis le commencement de Juin jusqu'au 19 Octobre, notre Société a fait parvenir 4022 Emigrés dans différentes parties du Haut et du Bas-Canada; et plusieurs d'entre eux ont reçu des provisions; elle en a envoyé la moitié à Prescott dans le Haut-Canada, qui se trouve à 130 milles de Montréal; elle a bâti un appentis temporaire de cent-vingt pieds de long, sur vingt pieds de large; elle a procuré de l'ouvrage à 600 personnes, et elle en a placé 250 comme Engagés. Les frais de tout cela se sont élevés à £673 8s. 11d.

Quelle espèce de provisions a-t-on généralement données aux Emigrés, lorsqu'ils voyageaient?—On leur a donné généralement de la farine d'avoine, comme étant plus économique, plus facile à porter, et plus conforme et agréable au goût et aux habitudes des Emigrés. Une livre de farine d'avoine par jour suffit pour un adulte, les enfans, en proportion. Nous ne leur donnions rien, excepté pendant le voyage. Nous étions en état d'envoyer une famille de huit personnes à Prescott, et de leur fournir des provisions pour 23 schellings.

2 Parans,—2 Adultes à 4s.	£0 8 0
2 Enfans au-dessus de 12 ans,—2 Adultes, 4s.	0 8 0
2 Enfans entre 3 et 12 ans,—1 Adulte, 4s.	0 4 0
2 Enfans au-dessous de 3 ans, libre,	
Équivalant à 6 adultes pour 4 jours,	
24 jours à 1½d. par jour.	0 3 0
	£1 3 0

Le prix ordinaire de la farine d'avoine est de trois sols par livre.